

筆山

第16号 / 1993.7

土佐中・高同窓会 関東支部会報

〒112 東京都文京区水道1-10-7 同学社会員付 03-3816-7011/FAX 03-3816-7044 編集人／藤宗俊一 (42回)



1992年 紅白歌合戦 (11面開講) —— 写真提供・NHK

警戒すべきは、イメージのレッテルである。「高知県人は大酒呑みだ」ぐらいなら愛嬌で笑いとばせるが、それが国や企業や個人の実質の評価に絡んでくると事は重大である。レッテルにとらわれず、前言に謬まれば遅滞なく修正するのが勇者である。そして、敗者復活戦が適正に行なわれる社会は健全だと思う。

なお、三十年前、帰國して二ヶ月程の11月22日、初めての衛星中継で送られてきた画像が、若きケネディ大統領ダラス暗殺。アメリカの強さと恐ろしさを教えられた一年であった。

三十年前、一九六三年(昭和38年)の夏、初めて渡米。世界の流通業界の勉強であった。業種も年齢もバラバラの十五人のグループだが、観察していると三つのタイプに分かれた。過半数は無条件降伏派。こんなすごい国によくぞ戦争を仕掛けたものだと、驚嘆と反省ばかり。三分の一がこれに対する国粹派。こんなまいもの喰えるかといったところ。業種も年齢もバラバラの十五人のグループだが、観察していると三つのタイプに分かれた。過半数は無条件降伏派。こんなすごい国によくぞ戦争を仕掛けたものだと、驚嘆と反省ばかり。三分の一がこれに対する国粹派。こんなまいもの喰えるかといったところ。

20回生 下谷泉

「あんた、四国は死の国。死国ということを、知つちゆうかね」——死靈を呼び戻す口寄せの巫女のせりふは、我々四国人をどきっとさせる。

舞台は高知県西部の山村、高岡郡佐川町から20キロほど入った矢狗村。小学時代をこの村で過ごし、中学から関東に移った主人公比奈子は東京でイラストレーターをしている。

比奈子はお盆のとき二十年ぶりに村を訪れた。旧友たちとの再会、同窓会。親友だった莎代理は中三のときに水死していた。

その靈を呼び戻そうとする母親の巫女。四国は死靈うごめく死の国であり、左に廻れば死國への道に通じ矢狗村は死國に一番近い場所だという。

I氏は「土曜日から出張する」とは、仕事するつもりあるのか?」と白い目で見られたにもかかわらず匂いもかぐわしい杉の箱に鎮座しまします鯛様は、バレンタイン30年、ムートン・ロトシールト、越

天下国家を憂え、皇室を守る夫婦してテレビに釘付け。紀子様、雅子様と庶民プリンセスの流れが定着。「我らが同窓から皇室へ」というニュ

比奈子は初恋の相手文也と恋におちるが、莎代理の靈が妨害する。三人は子供の頃、一緒に「かごめ、かごめ」で鬼を囲んでまわって遊んだ仲だった。

靈にあやつられて文也と比奈子は石鎧山に登る。山頂での生身の人間と死靈との斗いは壮絶である。

靈にとりつかれた人間の描写が丹念になされていて現実感を高めており、特に終章では背筋が寒くなる。これは生に喘ぎ苦しむ現代の世界を垣間見る恐怖からくるものだろう。

会話体のほとんどを占める土佐弁の使い方が実にうまく仁淀川、越知、面河といった地名も懐かしい。(岩)

うそつき解散国会の日、宮地支部長が宮中饗宴の儀で賜った『マサコ鯛』にお目見えます。馬精神旺盛な連中が手ぶらで駆けつけ、御尊顔を拝した。

A氏は50ccバイクにまたがり、勇ましいヘルメット姿で渋谷から六本木まで渋滞の車をぬつて参内。I氏は「土曜日から出張する」とは、仕事するつもりあるのか?」と白い目で見られたにもかかわらず匂いもかぐわしい杉の箱に鎮座しまします鯛様は、バレンタイン30年、ムートン・ロトシールト、越

天下国家を憂え、皇室を守る夫婦してテレビに釘付け。紀子様、雅子様と庶民プリンセスの流れが定着。「我らが同窓から皇室へ」というニュ

ースが筆山の紙面を飾るのも乃寒梅、……。我々、下々の者にはめつたお目にかかりぬ高貴な従者にかしづかれ、神々しいばかりに輝いておられました。思わずヨダレを：いや、コウベをたれてしましました。テレビで国会中継が放映され、おごそかに箸入れの儀が支部長の手によって行なわれ、参列者全員で御相伴にあずかり、東宮の益々のご繁栄を祈った。宴は解散の詔とともに、お開き。「できれば、我が家の中の愚猫(妻?)」にもお骨を御下賜ください」と申し出たA氏は、周囲に「おまん、猫の名前を『マサコ』にせんといかんぜよ」とひかされたが、折詰めにして颯爽とバイクにまたがり退参。後片付けという名のもと、何本かの従者も参列者の鞄に納まつてしまつた。

天下国家を憂え、皇室を守る夫婦してテレビに釘付け。紀子様、雅子様と庶民プリンセスの流れが定着。「我らが同窓から皇室へ」というニュ

(藤)

●33回 同期会
5月29日、竹橋会館にて。出席者、約30名。

●37回 川添 正之
春分の日の3月21日に、新宿・歌舞伎町の「土佐へ来てみいや」において五十路を前に

に集まろうと、37回生の同期会が開かれました。当日の出席総員27名。間近になつて出でる活躍の様子。店長が全然土佐時間じゃないとびっくり張でどうしても出れんなつたとの連絡が二、三本、皆それ

ぞれ活躍の様子。店長が全然名簿チームの皆様本当にご苦労様。同窓生の益々のご健勝ご多幸を祈念致します。

すきま風

乃寒梅、……。我々、下々の者にはめつたお目にかかりぬ高貴な従者にかしづかれ、神々しいばかりに輝いておられました。思わずヨダレを：いや、コウベをたれてしましました。テレビで国会中継が放映され、おごそかに箸入れの儀が支部長の手によって行なわれ、参列者全員で御相伴にあずかり、東宮の益々のご繁栄を祈った。宴は解散の詔とともに、お開き。「できれば、我が家の中の愚猫(妻?)」にもお骨を御下賜ください」と申し出たA氏は、周囲に「おまん、猫の名前を『マサコ』にせんといかんぜよ」とひかされたが、折詰めにして颯爽とバイクにまたがり退参。後片付けという名のもと、何本かの従者も参列者の鞄に納まつてしまつた。

天下国家を憂え、皇室を守る夫婦してテレビに釘付け。紀子様、雅子様と庶民プリンセスの流れが定着。「我らが同窓から皇室へ」というニュースが筆山の紙面を飾るのも乃寒梅、……。我々、下々の者にはめつたお目にかかりぬ高貴な従者にかしづかれ、神々しいばかりに輝いておられました。思わずヨダレを：いや、コウベをたれてしましました。テレビで国会中継が放映され、おごそかに箸入れの儀が支部長の手によって行なわれ、参列者全員で御相伴にあずかり、東宮の益々のご繁栄を祈った。宴は解散の詔とともに、お開き。「できれば、我が家の中の愚猫(妻?)」にもお骨を御下賜ください」と申し出たA氏は、周囲に「おまん、猫の名前を『マサコ』にせんといかんぜよ」とひかされたが、折詰めにして颯爽とバイクにまたがり退参。後片付けという名のもと、何本かの従者も参列者の鞄に納まつてしまつた。

(藤)

筆山13号に『ゴリラ画家』として華々しく登場して頂いた阿部知曉(51回)さんが、この3月久々に東京で作品展を開きました。早速訪ねてみました。おるわおるわ!アフリカはじめ世界各国から知曉さんが連れ帰った野生のゴリラ数

十頭。個性豊かに生き生きと描かれ今にも額から飛び出しそうで、彼女の思いがエッチングの一筆一筆に表れていました。思わず私も一頭連れ帰り、我が家でかわいがっています。8月には『ゴリラ訪ねて三千里』(理論社1300円)

「ゴリラがいて……私がいる

49回 二宮 潔

土佐高OB大活躍

NHK事業部 笠井重治(32回)

平成4年12月31日——一年をしめくるNHK紅白歌合戦は昨年の視聴率を大きく伸ばし、55.5%とし、大成功のうちに終つたが、その裏には土佐高OBの大活躍があつた。番組の実施本部長——いわば紅白歌合戦の全責任を持ち指導したのが益弘泰男エンターテイメント部長(35)、そして演出の総責任者はエンターテイメント部長(35)、プロデューサー、島田源領(41)の二人が紅白の中心となつて放送された。またゲスト審査員の出演交渉にNHK情報ネットワークで取締役、国見昭郎(34)が貴花田をくどきに九州まで足をの

前回は、『足の裏から②』で、『九時半?!』と題して、戸田博之(38回生)が、足の裏から見えていた、土佐高OBたちの活躍を紹介しました。

「九時半からにしよう。午前中に終らなかつたら、飯を食つてから続けましよう」これを聞いていたブラジル人は最初はニヤニヤ、段々に変な動物を見る様な目付きになつてきた。近くにいた女性に至つては、キッと顔を睨みつけ、ただならぬ様子。何のことが分からぬ二人はキヨトンとした顔。

そこで、一部始終を聞いていた小生がおもむろに登場。「駐在員は日本の代表である。よつて、すべからく紳士たるべし。九時半は九時三十分、飯を食うは食事をするところが、この間に随分とボルトガル語が日本語に入つてきるので、いささか怪しい。

ポルトガル人が種子島に着してから今年で450年になるが、この間に随分とボルトガル語が日本語に入つてき、あの純白のユニホーム、全力疾走のすがすがしい試合は甲子園の高校野球ファンには感動を呼んだとOBの一人としてうれしそうに語っていた。

「九時半からにしよう。午前中に終らなかつたら、飯を食つてから続けましよう」これを聞いていたブラジル人は最初はニヤニヤ、段々に変な動物を見る様な目付きになつてきた。近くにいた女性に至つては、キッと顔を睨みつけ、ただならぬ様子。何のことが分からぬ二人はキヨトンとした顔。

その後ブラジル人が会議の話になるとニヤニヤしながら「コメツサ・アス・クー・ジ・ハーン(九時半に始まります)」と言うのには参つた。人の名前も同じ事。クボタという名前は上記の事からも分かるよう、やや差し障りがある。ボータに不細工な物という意味があるので、クーボータとなると、これもブラジル人のニヤニヤの対象。知人で銀行員の久保田氏は、わざわざ名刺にはKOBOT Aと印刷し、クカコか分からぬよう口の中でもゴモゴモと発音していたのを思い出す。大勢のクボタさん、ブラジルに来る時は気をつけてください!

MR. Hiroyuki Toda
c/o Kawasaki Steel Ltda.
Paraiso de Botafogo
228 Sector B/509



平成五年度新年総会

橋本知事来る!

平成5年の関東支部新年総会は、1月9日大手町サンケイホールで開催され、約三百名が出席した。学校からは、森田校長、籠尾先生をお招きし、関西、広島の支部からも来賓の出席を頂いた。

恒例の講演会は、橋本大二郎県知事をお迎えし一時間にわたつて講演して頂いた。皇太子妃決定の直後だつただけに、皇室担当記者の経験のある知事は、「陛下は『もしもし』という言葉をしらないと

思います」といつたエピソードをまじえながら、「県庁といふ所は皇室以上に特殊世界で、『いかに仕事をしないで済ませるか?』という風潮が蔓延していく」と、新しい仕事に懸ける意気込みをユーモアでつぶんで講演し、満席の同窓生から惜しみない拍手と賛辞を受けた。

講演会終了後の大懇親会でも、橋本知事は、あちらこちらで名刺交換や記念撮影ぜめにあい、料理に箸をつける暇

もない程の大忙し。中には、「我が子も将来、知事のように……」と、知事に子供を抱いてもらつて、記念撮影するほほえましい風景もみられた。会場では、しばらく続いた仮設の大舞台は姿を消し、今回立派形式で、屋台も登場した。皆、広いホールを回遊魚よろしく動き回り、随所で立ち止まつては談笑の渦ができる。また、広いホールを回遊魚よろしく動き回り、随所で立ち止まつては談笑の渦ができる。待ち合わせた人と結局会えずじまいの御人もいたといふ。また後半には、福引も登場して、当選者は壇上で豪華な景品を受け取り、「おつりが来たぜよ」と大喜び。

老若男女、我らが同窓生の集いは今年も大盛会だった。

関東支部だより

●関東支部活動報告

▽1月9日 新年総会(サンケイホール・300名)
▽1月15日 広島支部総会に

鶴和副幹事長出席

▽1月18日 常任幹事会

▽1月23日 関西支部総会に

壇坂副幹事長出席

▽1月30日 東海支部総会に

溝潤幹事長出席

▽4月16日 顧問・役員会

▽6月1日 筆山編集会議付募金活動開始

▽3月27日 甲子園応援

▽6月1日 年会費納入状況

▽6月1日 球部寄付 9,222名 276万6千円。未納の方は同封振込用紙で三千円を振り込んで下さい。

振替=東京7-142816

センバツ野球に出場の母校野球部に関東支部では757名の方々から総額615万2千円の寄付が寄せられました。

▽2月1日に正式にセンバツ大会への母校の出場が決定し

てから、都内各所で祝賀会が続きましたが、特に毎月第一

木曜日に銀座の土佐酒蔵で開催している「一本会」は、2月4日、第40回の記念会となり、店からはみださんばかりの大勢で大混雑でした。

学校長 森田幸雄

選抜高校野球大会出場に際しましては、特に関東支部の各位には物心両面にわたり、絶大なご支援を頂き誠に有難うございました。心から御礼申し上げます。力及ばず第一回戦で涙を呞みました。賜りましたご声援の数々を奮起の糧として、次なる目標を目指して精進中です。引き続き暖かいご声援のほどお願ひ申し上げます。

●平成五年度大学入試結果

6月1日現在 9,222名 276万6千円。未納の方は同封振込用紙で三千円を振り込んで下さい。

●野球部寄付 600万円に

センバツ野球に出場の母校野球部に関東支部では757名の方々から総額615万2千円の寄付が寄せられました。

▽2月1日に正式にセンバツ大会への母校の出場が決定してから、都内各所で祝賀会が続きましたが、特に毎月第一

●平成五年度大学入試結果

()は昨年度北大3(1) 東北1(5) 東大6(8)
早大42(34)慶大29(25)東工2(2)
中央19(11)東理23(30)一橋0(4)
明治18(23)立教6(14)お茶1(1)
青山10(17)日本28(25)上智6(5)
名大1(3)阪大10(7)京大5(6)
同志19(11)関学30(21)神戸7(6)
立命18(23)関西20(16)九大2(4)
自医2(2)高医10(7)

●進学状況

()は昨年度北大3(1) 東北1(5) 東大6(8)
早大42(34)慶大29(25)東工2(2)
中央19(11)東理23(30)一橋0(4)
明治18(23)立教6(14)お茶1(1)
青山10(17)日本28(25)上智6(5)
名大1(3)阪大10(7)京大5(6)
同志19(11)関学30(21)神戸7(6)
立命18(23)関西20(16)九大2(4)
自医2(2)高医10(7)

今、こんなことをしています――

コックピットドアの向こう側

日本航空ジャンボ機機長

吉本 豊(44回)

10種類、横方向で
6種類、オートス
ロットル(エンジン推力)
モードがある。これらを

状況に応じて使い
分けが必要になります。

離陸重量や重心位置がデータ
リンクで送られてきます。そ
れをコンピューターに入れて
管制塔に連絡します。全員搭乗し
て、飛行計画の承認を受けま
す。エンジンスタート後、地
上滑走し滑走路に向かいます。

(11)

我が母校、土佐高の卒業生は色々の分野で活躍しています
が、航空界にも意外と沢山の同窓生がいます。パイロットだけでもJAL、ANA、JASの3社合わせて10名程います。

さて、ビジネスに観光につかり身近になつた空の旅ですが、コックピットドアの向こう側でパイロット達が何をやつているか意外と実態は知られないないので、その一日を紹介します。例えば日本航空10便、東京→大阪の場合、出発は午前6時55分ですが、その1時間20分前に出社します。現在私が乗務しているB747-400型のパイロットは三百余名りますが、同乗するクルーの顔ぶれはその中で毎回替わります。手順が細かく定められていますので、初めて顔を会わせた人でも問題なく仕事ができます。本機はシステムモニター等、コンピューター化されたので航空

機関士は乗務せず、パイロット二人だけで運行されます。さて運航管理室に行き、天候、航空に関する情報等をチェックして飛行計画を検討します。飛行コースは決まってますが、高度や予備燃料の搭載量等はその日の天候等により変更することもあります。ちなみに燃料の最低搭載量は航空法で定められていますが、航班で45分待機できる量です。飛行機にとって余分な重量は大敵なので、目的地に行つて更に何時間も飛べる程の燃料は持っています。

飛行計画にサインした後、客室乗務員と顔合せをします。そしてクルーバスで飛行機に向かいます。これが出発の50分前。整備責任者から機材状況の説明を受けた後、外部点検を行います。この間、副操縦士はフライトマネージメント・コンピューターへのデ

離陸はエンジンに最も負担のかかる時であり、故障した場合、離陸中断するか継続するか瞬時の判断と操作が要求されます。このため現在のところ自動操縦では対応出来ず、パイロットが手で操縦しています。離陸後安定したところで自動操縦に切り替えます。

この後、最終進入まで自動操縦で、直接操縦桿は握りません。余談ですが世間一般ではパイロットは全て自動操縦任せで何もしないと勘違いされていますが、実は自動操縦装置を作成しているのです。

オートパイロットは縦方向で操作縦装置を介して飛行機を操縦しているので、現在の旅客機は地上からの遠隔操縦は一切できません。管制官との無線のやりとりは有つても、飛行機を制御するのはパイロットです。このため、不測の事態に備えて2人のパイロットが乗務しているのでしょうか。また、航空機の飛行方式には有視界飛行方式と計器飛行方式があり、定期便は後者の

方式で飛びます。常時、管制機関の指示に従つて飛行するわけです。管制機関は航空機の衝突防止ならびに秩序ある流れを維持し促進するのが目的ですが、航空機の運航ながらに安全に対する直接かつ最終責任は機長にあります。

離陸して巡航高度に達するまでは、加速してフラップを



JL731便(鹿児島発)の機中にて、同級の寺田氏と共に。

●38回 三宅ヨシロウ 新幹線から引き続きの酒が回ってきたかな、と思った頃、試合が終わつた。戦前の予想Aクラスの「東北」相手に「力負けだな」と、仲間も納得。その東北が二回戦で「鹿児島商工」に完封負け。センバツの予想ほどあてにならないものはない。エース津野君は三度も自分の打席で途切れ、それはいか、と思ったのは私だけではあるまいと思うが：

●39回 大和田洋子 選手の皆さん、あなた方は大層美しかつた。打席にすぐつと構え、また守備に全力疾走する姿。私はガンバレ土佐高！と連呼できる自分を誇りに思い、本当に幸福でした。左右に並んだ39回の面々もきっと同じ思いだつたのしよう。ゲームセツツの後も皆晴れやかでした。

事務局の皆様、前日からチケットの確保に奔走して下さった先輩・後輩の方々、本当にありがとうございました。桜には未だしの大坂でしたが、夜には23名の39回生が集まる再会で、深夜まで呑みかつ

い、なんと半数が三十年ぶりの再会で、日本航空の39回生が集まりました。

●40回 藤宗 俊 久しぶりに会つた同級の門脇と曾根崎で盛り上がり、一杯を酌み交わした後、ホームで、やはり同級の上岡(セントラル準優勝投手)とバッタリ。家族連れで応援の後、前任地の大阪で挨拶回りをしていたとのこと。車中で「全国4千校の中から選ばれた相手に、あれだけ頑張つたんだから立派なんだよ」と子供達に言ひ聞かせているのを聞いて、それまでのモヤモヤが一気にふつとんでしまつた。

良くなつた。夏もガンバレ！

●41回 小松 三男 語り合い、梅田の夜を楽しみました。

●42回 牧内 操 私にとつて甲子園は昭和41年春以来27年ぶりのものでした。一塁側アルブーススタンドに入るや、あの懐かしいユニフォームが目に飛び込んでくる。正に間違いなく土佐のユニフォーム。甲子園に最も似合うなど勝手な思いにひたる内に試合開始の整列。

●43回 大和田洋子 全力疾走！あー、土佐の選手だ。目に熱いものが浮かぼうという時、三塁側からの腹にひびく音。これは負けちゃおれん。応援リーダーのもう声を限りの声援、応援はつと氣付くと試合終了。結果はと見れば、なんと土佐の敗北。なぜ、なぜなんだ。

夏がある。あの暑い夏がある。この懐かしい心強い姿をまたこの甲子園で見せてくれた。楽しさに待つていてぞ若き獅子たち！

●44回 牧内 操 二月上旬の夜、久しぶりに同期の片山雅子さんから電話がかかつた。もちろん甲子園応援の件だ。彼女の義兄は往年の東大野球部主将片山直久氏(38回)、長男は現役の野球部選手(海城高)だもの。そ

年の新幹線で甲子園に到着

●45回 岡林 広文 早くやつた。夏もガンバレ！

我、素直な心持ちにて敵にエールを送りしこと、彼の発奮材料になつたのでしようか。



17年ぶりのセンバツ

☆☆☆☆
さる3月27日、阪神甲子園球場で行なわれた第65回選抜高等学校野球大会に、母校『土佐高校』が六度目の出場を果たした。昨秋の四国大会を制覇しての出場だっただけに、期待も大きく、「甲子園で校歌を！」の合言葉のもと、関東支部からも総勢三百人(事務局発表)の大応援団が繰り出したが、惜しくも初戦で東北高校に5対3で敗れた。

2月1日の大会出場決定後、早速、皇太子御婚約恩赦により罪一等を赦された戦犯を含む外野席首脳が集まり「応援自肅解除！寄付金一〇〇万！」の行動方針を採択、一転してお祭りムード。「組合せが決まるまで仕事の予定がたてられない」とぼやく声がしきりに聞こえ、抽選日の午後は事務局の電話は鳴りっぱなし。竹内氏(36)の好意でやつと確保した「のぞみ」の切符2枚はあつと言う間に消えてしまった。

当日、新大阪のホームには『土佐高等学校同窓会関東支部』の幟がひるがえり、家族連れを含む老若男女の異様な集団がゾロゾロと、大阪駅では幟を見た中年男性が駆け寄つて来て「私は、土佐高校の大ファンで先日社員旅行で高知に行つた時も、観光には参加せずグランドに行って練習を見てきました。これから仕事をすませて駆けつけます。頑張りましょう」と連帯のラブコール。

土曜日とあって、「予約券がないけど、入場券も貰えます」といった同胞も次から次へと駆けつけて来ています。差入れのホカベンをかき込まれるがまま「予約券は決勝戦まで使えます」と切符を渡します。「帰りはあそこのホテルで祝勝会じやきに」「大阪駅発甲子園行きの夜行列車があるとか。今度はそれに乗ろう」「明後日高知に行き、二回戦の日は乗継ぎの為大阪に出て熊本に行き、帰りがまた丁度準々決勝の日に重なつてしまつて……」「準決勝からは芦屋の寮で合宿じやあ」……。一回戦の前だというのに、話はエスカレートするばかり。土佐の人間は中庸という言葉すら知らないらしい。

戦いすんぞ——戦い前の元気はどこへやら、「残念会を」という声もなく、一人消え二人消え、幟も小さくたたまれて……。それぞれの胸に未消化の想いを残して、長かつたセンバツの春は終つてしまつた。

(F)

始まつて最初の大ピンチにも少しの動搖を見せず、津野投手と好捕手の頑張りとバックの好守備で、これを無得点で切り抜けたときはこれにいけるなど感じた。そして2対1のアヘッドを七回に津野君のみごとなライトオーバーの二塁打で逆転したときは、応援席の大歎声とともに勝利への確信をいつそう高めたものだつた。



●5回 北岡 龍海

始まる前に実力は45対55で相手が上だと聞いた。しかし

八回を無得点で抑えさえすればと思つたのもその通りになつた。

しかし伏兵は最後の九回にあつた。今までまずまず抑えきていた東北高校の第一の強打者四番を迎えて、最初の一球で津野君は今まで一度も見せなかつた捕手が後逸する低投をした。ゴルフでここで打つてやろうと意識して左へ初めての甲子園に来たものだつた。

始まつて最初の大ピンチにも少しの動搖を見せず、津野投手と好捕手の頑張りとバックの好守備で、これを無得点で切り抜けたときはこれにいけるなど感じた。そして2対1のアヘッドを七回に津野君のみごとなライトオーバーの二塁打で逆転したときは、応援席の大歎声とともに勝利への確信をいつそう高めたものだつた。

甲子園にあの白い全力疾走の旋風が舞い、向陽の空が近づくに二男が住んでいるので、今後も土佐が出席すれば応援に行きたいと思つてゐる。

(F)

